
StOAR Idel erläutert den Bericht. Auf Nachfrage des Ausschussvorsitzenden bestätigt sie, dass für die 

gebildeten Investitionsreste noch die Kreditermächtigungen der Vorjahre bestehen. Der Vorsitzende 

weist darauf hin, dass die Endabrechnung der technischen Bertriebe Wilhelmshaven für die Klärung 

der Abwässer noch nicht vorliegt. 

 

Der Bericht wird zur Kenntnis genommen.  


